

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis pengkajian dan pembahasan, maka peneliti dapat menarik kesimpulan berdasarkan rumusan masalah penelitian, bahwa:

1. Buku ajar Bina Aqidah dan Akhlak KMA 2019 untuk MI Kelas V yang diterbitkan oleh Erlangga memiliki 10 materi pelajaran yang meliputi: kalimat *Tayyibah Hauqalah*, Asma'ul Husna *Al-Qowiyy* dan *Al-Qoyyum*, beriman kepada Hari Akhir (Kiamat), adab bertamu, sikap teguh pendirian, dermawan dan tawakal, kalimat *Tayyibah Tarji'*, Asma'ul Husna *Al-Muhyi*, *Al-Mumit*, dan *Al-Bais*, alam Barzakh (Alam Kubur), disiplin dan mandiri, dan sifat serakah dan kikir. Terdapat beberapa bagian di setiap bab pembahasan antara lain: mutiara hikmah, apersepsi, pendalaman materi, kegiatan siswa, skala sikap, rangkuman, penilaianakhir bab, studi kasus dan kisah teladan.
2. Muatan nilai moderasi beragama yang terdapat dalam buku ajar Bina Aqidah dan Akhlak KMA 2019 untuk MI Kelas V sudah sesuai dengan empat nilai dasar moderasi beragama yang harus ditanamkan di dunia pendidikan yaitu tasamuh, 'adalah, tawazun dan kesetaraan. Akan tetapi ditemukan juga gambar yang kurang sesuai dengan unsur nilai moderasi beragama.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh peneliti maka saran yang dapat diberikan yaitu:

1. Bagi pendidik

Bagi pendidik diharapkan mampu menyampaikan dan menyajikan nilai moderasi bergama dengan baik dalam setiap babnya atau saat menyampaikan materi, dan juga pendidik mampu menyesuaikan nilai moderasi pada setiap penjelasannya, sehingga pendidik tidak hanya fokus pada materi saja, tetapi dapat menumbuhkan sikap pada diri peserta didik dan menumbuhkan keharmonisan dalam lingkungan sekolah.

2. Bagi peserta didik

Penelitian ini diharapkan mampu menumbuhkan nilai-nilai moderasi beragama dalam diri peserta didik dengan menggunakan acuan buku ajar Bina Aqidah dan Akhlak KMA 2019 untuk MI Kelas V dengan baik, sehingga peserta didik mampu menerapkan dan menghargai nilai moderasi beragama secara efektif.

3. Bagi penulis berikutnya

Untuk penulis dalam penelitian selanjutnya, dapat mengkaji dan menganalisis lebih mendalam mengenai nilai moderasi beragama dalam buku ajar Bina Aqidah dan Akhlak agar dapat difahami oleh khalayak umum dengan baik dan jelas. Dikarenakan penelitian ini masih bersifat teoritik, sehingga membuka peluang bagi peneliti berikutnya mengenai nilai moderasi bergama dalam buku ajar Bina Aqidah dan Akhlak KMA 2019 untuk MI Kelas V terbitan Erlangga dengan sudut pandang implementasi.

